

## 私の地元応援募金



11月29日、明治安田生命保険相互会社から今金町へ、地元の元気プロジェクト「私の地元応援募金」の目録贈呈が行われました。募金の贈呈は今回が4回目で総額1,169,000円となります。

この「私の地元応援募金」は、今金町にゆかりのある社員からの募金に、明治安田生命保険相互会社からの拠出金を加えて、地域の個性豊かなまちづくりや元気づくりのために、多くの人々の関わりで地域が盛り上がり、多くの人の願いを込めて、今金町に送られるものです。

## こども園でのもちつき

12月7日、認定こども園いまかねにて毎年恒例のもちつきが行われました。

最初にもちつきを題材にした紙芝居やおもちが何でできているかの説明が行われ、次にもちつきのうたを歌ってからもちつきが始まりました。

園児たちは「よいしょーよいしょー」と大きな声でかけ声をかけ、大きな杵を持ってもちつきをしている友達の応援をしました。

できあがったもちは、みたらし、納豆、きなこ、あんこで味付けされて給食に並び、園児たちは美味しそうに食べていました。



## お琴教室

11月14日、種川小学校にてお琴教室（1～6年生16名）が行われました。

この教室は毎年実施されており、講師に町内の田中幸子さん、遠藤崇子さんを迎え、日本の伝統的な音楽や和楽器に興味・関心を持ち、その奥深さや面白さを味わって聴いたり、表現したりすることを目的に行われています。琴の練習と、演奏発表をした児童は「練習をしてだんだんと上達し、発表もできて良かった。」と感想を話していました。



## 洋食マナー教室



12月4日、町民センターにて洋食マナー教室（主催：今金町学校給食食育推進委員会）が開催されました。この教室は、今金中学校2年生を対象に平成26年から行われているもので、29名の生徒が出席しました。今年は大倉孝之氏（郷土料理の店八千よ代表取締役）を講師に迎え、洋食のコース料理を体験しながら、テーブルマナーの基礎的な知識やマナーの意義を学びました。

生徒たちは、町内飲食店から提供いただいた、パン、スープ、肉料理、野菜サラダなどを慣れないナイフとフォークとスプーンを使って緊張しながらも美味しそうに食べていました。

「将来高級レストランに行けたら、今日学んだことを実践して、かっこよくご飯を食べたい」と洋食マナーを身近に親しむ1日となりました。

今月の特集

行政情報

各種情報

まちの話題

情報かわら版

まちの行事予定

学びの道標へ

## ピリカスキー場安全祈願祭

12月12日、ピリカスキー場にて安全祈願祭が行われました。外崎町長をはじめ（株）ティティエヌコーポレーション、森林管理署、スキー団体などの関係者約20名が出席し、今シーズンの安全なスキー場運営を祈願しました。

ピリカスキー場は「道南一の雪質」とも言われており、降雪状況にもよりますが、12月24日から3月26日まで全5コースの営業を予定しています。また、今年も1月からは週3回（火・木・土）のナイター営業も行ないます。



## 図書室クリスマスおはなし会



12月10日、図書室クリスマスおはなし会が行われ、乳幼児や小学生など32名の参加がありました。

当日は大型紙芝居「じゃがいもの花」による光る大型紙芝居や、マザーズほけっとの人形劇、図書室読み聞かせボランティアによるクイズなどが行われ、物語の世界を楽しみました。国際交流推進アドバイザーのカトリーナさんによる英語のクリスマスソングも彩りを添え、最後はサンタクロースも登場。子どもたちは一足早いクリスマス気分を味わいました。

## 地域おこし協力隊 榊原、角谷、本田、矢原の

### 『いまかね日誌』



皆さんこんにちは、地域おこし協力隊の榊原です。今回のいまかね日誌では、今金町と包括連携協定を結んでいる札幌国際大学が、11月に今金町を訪れた際に行なった活動の報告をさせて頂きたいと思っております。

今年の広報5月号では、大学が制作した「I・MA・KA・NE～スマイルダンス～」DVDと「ノルディックウォーキング」DVDの贈呈報告をさせて頂きました。その「I・MA・KA・NE～スマイルダンス～」をいまかね認定こども園では活用していただいています。そこで、11月10日に大学生によるダンス指導を行ないました。子ども達にダンスを披露してもらい、子ども達が一生懸命踊ってくれる姿に教授や大学生たちも感動していました。大学生と一緒にダンスを踊った後は、大学生から子

ども達へ手作りのメダルの授与を行ないました。今後も色々な場面で「I・MA・KA・NE～スマイルダンス～」を活用して頂きたいです。

11月12日、13日には集落支援を行なっている美利河地区・花石地区での健康特別教室を実施しました。大学生がトレーナーとなり、脳トレや自宅でも出来る「冬に負けない体づくり」のためのストレッチなどを行いました。美利河地区・花石地区の方々には、「今回の教室では若い大学生とのふれあいや、久しぶりに町内会メンバーと交流でき、楽しく参加できた」と喜んでいただけました。来年度も集落支援事業として健康特別教室を計画しています。

また、今後も大学と地域の方が交流できる機会を作っていきますので、その際にはご報告させていただければと思います。



▲子ども園でのダンス指導



▲美利河地区での健康教室



▲花石地区での健康教室

InstagramのID→@imakaneikiokoshi (地域おこし協力隊 榊原)